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Стр.3.

С 1 июня по декабрь
2004 г.  ООО «Росгосстрах-
Северо-Запад» проводи-
ло ряд творческих кон-
курсов для своих малень-
ких клиентов. В конкурсе
рисунков на тему «Стра-
ховой случай» принима-
ли участие ученики ряда
школ С-Петербурга и Ле-
нинградской области. По-
бедителем стал и слан-
цевчанин - ученик 7 клас-
са школы № 1 Миша Его-
ров. Вместе с мамой и пе-
дагогом Миша был при-
глашен в С-Петербург,
где ему вручили памят-
ный подарок. А на про-
шлой неделе еще один
сланцевчанин получил
подарок от компании
«Росгосстрах-Северо-За-
пад». Кирилл Молчанов
из 8 класса школы № 2
стал участником розыгры-
ша страховых полисов от
несчастных случаев (по-
лис должен быть на сум-
му  не менее 10 тыс. руб.
и взнос – не менее 100
руб.). По результатам ро-
зыгрыша среди всех рай-
онов Санкт-Петербурга и
Ленинградской области
номер страхового полиса
Кирилла стал удачным.
Ему вручен плейер.

Такие же подарки по-
лучили еще 11 участников
розыгрыша.

В понедельник, 7 фев-
раля, состоялось очеред-
ное аппаратное совеща-
ние администрации МО
«Сланцевский район», вел
которое исполняющий
обязанности главы МО
А.Г.Парамоненко.

В качестве основного
вопроса была заслушана
информация о работе Слан-
цевского городского суда в
2004 году, с которой высту-
пил председатель городс-
кого суда А.М.Кочуганов.
Он, в частности, сказал, что
в минувшем году на рассмот-
рение суда поступило 598
уголовных дел, остаток по
минувшему году на 1 января
2005 года составил 76 дел,
рассмотрено также 1870
гражданских дел. Админис-
тративные дела теперь в
основном рассматривают
мировые судьи. Городской
суд  для  этих  судов являет-
ся апелляционной инстан-
цией. В настоящее время в
городском суде работает 10
судей,  имеются две вакан-
сии. Весной предполагается
в здании, которое занимает
суд, начать капитальный ре-
монт. А.М.Кочуганов ответил
на ряд вопросов участников
совещания. Подводя итог
обсуждению данного вопро-
са, А.Г.Парамоненко отме-
тил, что  в последние годы в

работе суда про-
изошли благоприят-

ные изменения, и главное
то, что значительно сокра-
тились сроки рассмотрения
дел в суде.

Затем были рассмотре-
ны другие вопросы жизни
города и района.  А.Г.Пара-
моненко на основании мно-
гочисленных жалоб граж-
дан на большие очереди
при записи на приём к вра-
чу предложил должност-
ным лицам МУЗ «СЦРБ»
объяснить сложившуюся
ситуацию.  С объяснением
по данному вопросу высту-
пила зам.главного врача
Л.А.Грушко. Проблема, по
её словам, создана самими
пациентами, которые поче-
му-то не хотят понимать, что
записаться на приём к вра-
чу можно и в течение неде-
ли. Определенную роль в
создании очередей играет
и ещё одно обстоятельство:
ажиотажный спрос на
льготные рецепты. Подводя
итог обсуждению данной
проблемы, А.Г.Парамонен-
ко предложил руководству
ЦРБ принять необходимые
меры.

В конце совещания А.Г.
Парамоненко проинформи-
ровал о прошедшем на про-
шлой неделе совещании у
губернатора Ленобласти. В
частности, предложено ак-
тивнее вести подбор канди-
датов - депутатов будущих
муниципалитетов.

В понедельник у главы
муниципального
образования

  

 

ПОБЕДИТЕЛИ
     КОНКУРСА

 

«Я был в одном
отряде с Лизой

Чайкиной».
                    Стр.4.

 

Продолжат-
ся работы

на дороге Втроя –
Скамья  ( к «Здо-
ровью»).   Стр.5.

На     ответ-
ственного

за содержание
мостового хозяй-
ства в городе МП
«Комбинат благо-
устройства горо-
да» составлен
протокол об ад-
министративном
правонарушении
«Правил благоус-
тройства городс-
ких и сельских по-
селений МО
«Сланцевский
 район».   Стр.6.

М.В.ЧУГАЙНОВА: «Почему в этом году в
управлении социальной защиты мне не
продлили удостоверение многодетной
матери? Мы не можем получить некото-
рые льготы».

Отвечает начальник управления соци-
альной защиты населения Н.И.ИВАНОВА:

- Вопрос о предоставлении льгот много-
детным семьям в настоящее время решает-
ся в федеральном и областном правитель-
ствах. Уже в феврале ожидаем поступление
необходимых документов.

С хорошими показателями начали год животново-
ды района: в январе общий объем валовой продукции
составил 120 процентов к уровню прошлого года, при-
бавка в надоях на одну фуражную корову – 82 кг моло-
ка.

                                          *   *    *
В результате мероприятий, проведенных отделом

МП «ЖКХ» по работе с дебиторами, повысился уровень
оплаты услуг населением с 79% в 2001 году до 91% в
2003 году. Подано исков в суд на неплательщиков:  в
2001 году – 7, в 2002 – 468,  в 2003 – 729, в 2004 – 1143.

                                          *   *   *
В читальном зале центральной районной библиоте-

ки к Дню влюбленных открылась выставка «Какая она,
любовь?».

МЕМОРИАЛЫ ПРИВЕДУТ В ПОРЯДОК
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Очередное заседание
постоянной комиссии по со-
циальному и экономическо-
му развитию собрания пред-
ставителей МО «Сланцевс-
кий район» состоялось 26
января. Вел заседание
председатель комиссии
С.А.Загорулько.

С информацией о проекте
решения «Об утверждении
Правил оказания услуг рознич-
ной торговли на продоволь-
ственном, вещевом рынках и
отведенных для торговли ме-
стах на территории МО «Слан-
цевский район» выступила на-
чальник отдела торговли ад-
министрации В.Д.Гапачева. В
основном данный документ
одобрен комиссией и рекомен-
дован для дальнейшего рас-
смотрения на собрании пред-
ставителей.

Затем был рассмотрен
вопрос «О ходе выполнения
решения собрания представи-
телей от 18.07.2001 г. № 73 «О
работе учреждений, занимаю-
щихся охраной и восстанов-
лением лесов на территории
МО «Сланцевский район».
Заслушав по данному вопро-
су информацию, с которой вы-
ступил зам. главы муници-
пального образования Р.М.Са-
итгареев, члены комиссии ре-
шили предложить  Р.М.Саитга-
рееву провести специальное
заседание со всеми заинтере-
сованными сторонами с уча-

ЗАСЕДАНИЯ
ПОСТОЯННЫХ
КОМИССИЙ

стием правоохранительных
органов.

Рассмотрев обращение
председателя комитета по
труду и социальной защите

населения правительства
Ленинградской области
З.Н.Быстровой о передаче об-
ластному комитету здания ко-
тельной бывшего шахтерско-
го профилактория и представ-
ленную по данному вопросу
информацию администрации
МО «Сланцевский район»,
члены комиссии решили пред-
ложить администрации ре-
шить данный вопрос без рас-
смотрения на собрании пред-
ставителей.

            * * *
На очередном заседа-

нии постоянной комиссии
по жилищно-коммунально-
му хозяйству, транспорту и
связи, состоявшемся 1 фев-
раля, рассмотрен ход под-
готовки вопроса на заседа-
ние собрания представите-
лей «О реформе  жилищно-
коммунального хозяйства
на территории МО «Слан-
цевский район».

С информацией по данно-
му вопросу выступила на-
чальник отдела муниципаль-
ного хозяйства И.П.Терпуко-
ва. По итогам обсуждения ко-
миссия решила рассмотреть
данный вопрос повторно че-
рез неделю.

На комиссии также приня-
то решение рекомендовать
собранию представителей
рассмотреть вопрос  «Об ут-
верждении Правил оказания
услуг розничной торговли…
на рынках…».

В деревне Негуба Но-
 восельской волости

прошел сход жителей. Обсуж-
дался очень важный для сель-
чан вопрос – электроснабже-
ние деревни. Ситуация здесь
складывалась критическая:
когда-то сети электроснабже-
ния принадлежали Сланцевс-
кому межхозяйственному лес-
хозу, куда жи-
тели и плати-
ли за электро-
энергию. Пос-
ле того, как в
2000 году
было введено
к онк урс ное
управление
ГП «Сланцев-
ский межхо-
зяйственный
лесхоз», при-
ем платы за
электроэнер-
гию прекра-
тился. Жители деревни со-
гласны платить за электро-
энергию, но электроустановки
в деревне не имеют собствен-
ника, с кем бы Кингисеппское
МРО «Энергосбыт» могло зак-
лючить договор об обслужива-
нии сетей и подаче электро-
энергии. Над жителями дерев-
ни нависла реальная угроза от-
ключения электроэнергии:
здесь постоянно проживают 14
человек, а летом за счет дач-
ников население значительно
увеличивается.

Найти выход из сложив-
шейся ситуации – такова была
главная цель схода. На встре-
чу с жителями Негубы приеха-
ли заместитель начальника
Кингисеппского МРО «Энерго-
сбыт» Е.Л.Кривущев, техник
этой организации А.А.Духани-
на. Вел сход глава админист-
рации Новосельской волости
В.П.Баган. Он отметил, что ре-
шение проблемы электроснаб-
жения деревни Негуба разби-
вается на два этапа.

Необходимо провести ре-
конструкцию и передачу сетей
электроснабжения новому
собственнику. На это потребу-

ется определенное время: име-
ющиеся сети должны быть
признаны бесхозными через
суд, что позволит администра-
ции района дать заявку на
включение их в план реконст-
рукции электросетей по специ-
альной областной программе.
В.П.Баган отметил, что на со-
вещании у заместителя главы

МО «Сланцевский
район» А.А.Хо-
перского прозву-
чало: реконструк-
цию сетей плани-
руется внести в
программу 2005
года.

Но до решения
вопроса реконст-
рукции и переда-
чи энергообъек-
тов в Кингисеппс-
кие электричес-
кие сети жители
деревни не долж-

ны оставаться без электро-
энергии. Выход на сходе был
найден такой: установили об-
щий учет отпускаемой элект-
роэнергии. Ответственным
представителем жителей де-
ревни с правом подписи дого-
вора электроснабжения с энер-
госнабжающей организацией
избрана И.И.Михайлова. Ей же
дано право сбора и производ-
ства платежей за потреблен-
ную энергию по общему учету.

А главе волостной админи-
страции участники схода пору-
чили заключить договор на эк-
сплуатационное обслужива-
ние с Кингисеппскими электри-
ческими сетями ОАО «Ленэ-
нерго».

Жители деревни довольны
и тем, как спокойно доброже-
лательно проходил сход, и его
результатами. В домах сель-
чан горит электрический свет.
Они надеются, что в скором
будущем будет проведена ре-
конструкция и передача сетей
электроснабжения новому
собственнику, с которым каж-
дый потребитель заключит до-
говор и будет платить за элек-
троэнергию .           Т.КРЫЛОВА.

Вопрос
электро-

снабжения
решили
на сходе

В ДОМАХ
СЕЛЬЧАН
СВЕТЛО

В конце декабря постановлени-
ем правительства Российской Фе-
дерации было утверждено Положе-
ние о функционировании аварий-
но-спасательной службы организа-
ций по добыче (переработке) угля
(горючих сланцев). Мы обратились
к командиру взвода ВГСЧ С.А.Бур-
дину с вопросом о том, что в связи с
этим изменится в деятельности
подразделения. «Принципиальных
изменений не будет, - ответил С.А.
Бурдин. – Подразделение осуще-
ствляет свои функции в прежнем
режиме. По согласованию с руко-
водством отряда возможно привле-
чение взвода к участию в ликвида-
ции чрезвычайных ситуаций под ру-
ководством подразделений МЧС».

В конце января был подписан
договор на 2005 год между ОАО
«Ленинградсланец» и Отрядом бы-
строго реагирования ВГСЧ о горно-
спасательном обслуживании, про-
ведении противоаварийных и про-
тивопожарных мероприятий. Ори-
ентировочно средства заказчика
при оплате услуг горноспасателей
составят 58 процентов общей сум-
мы, остальные средства, как ожи-
дается, поступят из федерального
бюджета. Аварийно-спасательное
обслуживание предприятий, добы-
вающих  как  уголь, так и сланец,
является обязательным. При этом
наметилась тенденция сокраще-
ния средств господдержки на эти
цели.

ДОГОВОР С ГОРНОСПАСАТЕЛЯМИ

В связи с увеличением затрат на содержание детей в
дошкольных образовательных учреждениях и на основа-
нии предоставленных расчетов отдела образования с 1
февраля 2005 года изменен размер родительской платы.
В группах с дневным пребыванием она составит  за дето-
день – 22 рубля, в группах с круглосуточным пребывани-
ем – 24 рубля. Соответствующее постановление подпи-
сано исполняющим обязанности главы МО «Сланцевский
район» А.Г.Парамоненко.

Родительская плата изменилась

 

 

УКРАЛИ КОШЕЛЕК
В ОВД поступило заявление граж-

данки С. о том, что после совместного
распития спиртных напитков с мало-
знакомыми молодыми людьми из ее
сумки пропали деньги, находившиеся
в кошельке. Задержан гражданин Б.,
1988 года рождения.

УГОН
От гражданина Ш. поступило сооб-

щение о том, что неизвестные совер-
шили угон принадлежащего ему авто-
мобиля ВАЗ-2105, который был остав-
лен во дворе дома. Нарядом ГИБДД
автомобиль был обнаружен. По подо-
зрению в совершении преступления за-
держаны четверо молодых людей,
один из них – несовершеннолетний.
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В совете ветера-
нов войны и труда 4-
го микрорайона про-
шла встреча с депу-
татом избиратель-
ного округа № 25 со-
брания представите-
лей  МО «Сланцевский
район» Людмилой
А л е к с а н д р о в н о й
Яценко.

Людей собралось
много – отчёт депутата
о четырехлетней рабо-
те пришли послушать не
только её избиратели
(это в основном жители
улиц Свердлова, Ломо-
носова, 1 Мая, Зеленого
поселка, поселка шахты
№ 3), но и другие жите-
ли Лучек.

Л.А.Яценко не скры-
вала проблем, с которы-
ми столкнулась при вы-
полнении депутатских
обязанностей. «Особен-
но трудно мне было пер-
вые полгода, - сказала
Людмила Александров-
на. – Во время предвы-
борной кампании обошла
почти все квартиры из-
бирателей, видела, как
много у людей бытовых,
материальных проблем.
И когда стала депута-
том, избиратели просто
«атаковали» меня сво-
ими проблемами: звони-
ли на работу в ОАО «Ле-
нинградсланец», прихо-
дили домой. Каждого
надо было выслушать,
понять, чем-то помочь.
А помочь удавалось да-
леко не всегда: полномо-
чий у местного депута-
та маловато, и никакого
фонда, чтобы кого-то
поддержать материаль-
но, нет. Просьбы были в
основном бытового ха-
рактера: обрезать дере-
вья во дворе, навести
порядок в подъезде,
улучшить теплоснабже-
ние отдельных домов.
Спасибо руководству
ЖЭУ № 3 – на все мои

обращения откликались,
старались выполнить
просьбы жителей. Да и
специалисты других
служб, организаций,
куда приходила по
просьбам избирателей,
относились с понимани-
ем, давали нужные
разъяснения». Помимо
работы в округе, отме-
тила Л.А.Яценко, нема-
ло времени и сил отда-
но работе в постоянной
депутатской комиссии
по бюджету и налогам.
Вопросы на её заседани-
ях обсуждаются очень
серьёзные, в каждый
надо вникать, чтобы
принять ответственные
решения. Конечно, в
первую  очередь  это
касается обсуждения
проекта бюджета МО
«Сланцевский район» -
бюджет 2005 года был
принят в канун новогод-
них праздников. Людми-
ла Александровна отме-
тила, что собственные
доходы бюджета со-
ставляют только поло-
вину, остальные – по-
ступления из области,
бюджет дефицитный, но
другого, как говорится,
не дано, и большинство
депутатов проголосова-
ли за него.

Избиратели задава-
ли депутату вопросы,
высказывали пожела-
ния. Людей волнуют са-
мые насущные пробле-
мы: ремонт фасадов до-
мов в Лучках, уборка
лестниц, приведение в
порядок подъездов.
Вновь звучали вопросы
по обрезке деревьев: в
частности, об этом про-
сили жители дома 6а по
улице Жуковского.
Правда, это территория
другого депутата собра-
ния представителей, но
Людмила Александров-
на взяла  вопрос на кон-
троль.

Многие подходили к
Л.А.Яценко после завер-
шения её отчёта, чтобы
поговорить о своих про-
блемах, как говорится, с
глазу на глаз. И каждого
(а это были в основном
пожилые люди) Людми-
ла Александровна вни-
мательно выслушала:
то, что в её силах, она
обязательно постарает-
ся сделать.

Немало у ветеранов
было вопросов по моне-
тизации льгот.  Л.А.
Яценко в самом начале
встречи отметила, что
ответы на них даст спе-
циалист. После депутат-
ского отчёта перед со-
бравшимися выступила
специалист управления
социальной защиты на-
селения Т.Г.Матюшева.
Она отметила, что в об-
ластной регистр вклю-
чены три категории
льготников: ветераны
труда, труженики тыла,
жертвы политических
репрессий. С 1 февраля,
по решению правитель-
ства области, они полу-
чают ежемесячную де-
нежную выплату в сум-
ме 300 рублей. За счёт
этой выплаты (по свое-
му желанию) могут при-
обретать единый соци-
альный проездной билет
стоимостью 200 рублей.
Оставшиеся деньги пой-
дут на оплату телефона,
радио, антенны. Т.Г.Ма-
тюшева отметила, что
до 1 июля 2005 года для
этих категорий льготни-
ков сохраняется 50-
процентная скидка  по
оплате жилья и комму-
нальных услуг. Тем, кто
в январе внёс 100-про-
центную  плату, в фев-
рале будет сделан пере-
расчет. Т.Г.Матюшева
ответила также на все
вопросы, прозвучавшие
в ходе встречи.

             Т.КРЫЛОВА

 
 

МЕМОРИАЛЫ ПРИВЕДУТ
В ПОРЯДОК

В Ленинградской области дорожные
службы наведут порядок вокруг мемориа-
лов Великой Отечественной войны.

Как сказал председатель областного
комитета по дорожному хозяйству и транс-
порту Василий Соколов, подрядные орга-
низации включатся в процесс приведения в
порядок территории с ранней весны. «Это
будет вкладом дорожников в дело подготов-
ки к юбилею Победы», - отметил Василий
Соколов. Кроме того, принята областная
программа по реконструкции мемориалов
и памятников, и эти работы начаты еще в
прошлые годы. Всего на территории Леноб-
ласти насчитывается более 100 памятни-
ков, захоронений и мемориалов, посвящен-
ных подвигу соотечественников в годы Ве-
ликой Отечественной войны.

Пресс-служба Ленинградской
области

КОМПАНИЯ РАСШИРЯЕТ
С О Т Р У Д Н И Ч Е С Т В О
    /Корр.СПБ-ТАСС Наталья Королева/. Со-
кращение числа работающих в сельском хо-
зяйстве и снижение надоев молока из-за
постоянного сокращения молочного пого-
ловья стали одними из главных тем встречи
вице-губернатора по агропромышленному
комплексу Ленобласти Юрия Голохвастова
с представителями компании «Вимм-
Билль-Данн», успешно работающей в реги-
оне несколько лет. Об этом корр.СПБ-ТАСС
сообщили в пресс-службе областного пра-
вительства. Руководители «Вимм-Билль-
Данн» рассказали областным чиновникам
о действующей программе «Молочные
реки», предполагающей участие компании
в развитии и поддержке сельскохозяйствен-
ных предприятий, использующих схемы
лизинга оборудования в обмен на долго-
срочные поставки молока. Подобная
работа позволила заводу компании «Вимм-
Билль-Данн» в Санкт-Петербурге
«Балтийское молоко» за два года увеличить
собираемость молока с 30 до 190 тонн в
сутки. Сырое молоко на завод поставляет-
ся из хозяйств Ленобласти, с которой
«Вимм-Билль-Данн» намерена увеличить
объемы взаимовыгодного сотрудничества.
    На встрече также рассматривался про-
ект строительства на территории
Ленобласти мегаферм для содержания ста-
да крупного рогатого скота в 2-3 тыс.
голов и производства высококачественного
молока до 60 тонн в сутки. По
словам вице-губернатора Юрия Голохвас-
това, инвестиции в этот проект могут
составить до 10 млн долл, что включает зат-
раты на строительство, оборудование и тех-
нику. Оборудование будет поставляться на
мегафермы по уже опробированной лизин-
говой схеме. Как отметили в пресс-службе
правительства Ленобласти, в ближайшее
время будет подготовлен пакет предложе-
ний,отвечающих взаимным интересам ком-
пании и региона. Возможно, это будет спи-
сок молочных предприятий, нуждающихся
в техническом перевооружении, а также
районов области, наиболее перспективных
с точки зрения размещения мегаферм.

*По заявлению экспертов, если с
1 января 1995 года по 1 января 2000
года внутренний долг России вырос
в 50 раз, то за последующие 5 лет его
рост составил лишь 43%. Так, например, с начала 2002 г. до конца
2004 г. государственный внутренний долг вырос на 245 млрд. руб. На
начало 2005 года он составлял 756 млрд. рублей.

*По данным Федеральной антимонопольной службы, 98% земель-
ных участков (в т.ч. муниципальных) распределяются не на откры-
тых торгах, а в кабинетах.

*По мнению специалистов Института экономики города, которые
провели исследование,  клиентами ипотеки в ближайшие годы могут
стать не больше 10-20% населения страны. А улучшить жилищные
условия хочет 61%.

 

«СТАРАЛАСЬ
ПОМОГАТЬ ИЗБИРАТЕЛЯМ»
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Михаил Егорович Смир-
нов родился в озерном
краю, в Калининской об-
ласти, где берет начало
великая река Волга. Рос
в большой крестьянской
семье, где было семеро
детей, а Михаил – самый
младший. До войны он
успел закончить пять
классов, прошел и другую
«школу» - лесника дяди
Семена. Год работал в
лесничестве, убирал му-
сор на делянках, сажал
маленькие сосны. В
лесных просеках ориен-
тировался, как у себя
дома. Эти знания очень
пригодились тринадцати-
летнему мальчишке, кото-
рый в сорок первом году
ушел в партизанский от-
ряд.

«Поскольку я хорошо
знал местность, то без тру-
да переводил наших бой-
цов через линию фронта, -
рассказывает Михаил Его-
рович. – Фронт был всего в
нескольких километрах от
нашей деревни. Она в со-
рок первом году несколь-
ко раз переходила из рук в
руки. Дома не жили – пе-
ребрались в сараи в сосед-
нюю деревню. Дольше
всех дома отец задержал-
ся – он был как связной, а
наша изба – явочной». Ми-
хаил Егорович вспоминает,
что порой лесными просе-
ками вел за линию фронта
целые взводы наших сол-
дат, вырвавшихся из окру-
жения. Лес постоянно об-
стреливался: после войны
местные жители даже не
могли пилить деревья –
столько в них было оскол-
ков. Приходилось маль-
чишке и в разведку ходить,
приносить в отряд ценные
сведения о дислокации,
численности немецких ча-
стей. Михаил Егорович гор-
дится тем, что воевал в од-
ном отряде с Лизой Чай-
киной, которой в 1942 году
было посмертно присвое-

«Я был
в одном
отряде
с Лизой
Чайкиной»

 

но звание Героя Советс-
кого Союза.

«Я хорошо знал Лизу –
она жила в десяти кило-
метрах от нас, в деревне
Руно, - рассказывает М.Е.
Смирнов. – Лиза была
старше меня на десять
лет, до войны возглавляла
Пеновский райком комсо-
мола. А когда началась
война, райком превратил-
ся в боевой штаб – органи-
зовывал молодежь на
строительство оборони-
тельных сооружений, со-
здавал сандружины. Когда
в октябре сорок первого
года в Пено ворвались фа-
шисты, Лиза вместе с ком-
сомольцами ушла в парти-
занский отряд. Я запом-
нил ее, как смелую, отваж-
ную, боевую девушку: она
часто ходила в разведку,
участвовала в боях, мини-
ровала дороги. Лиза ходи-
ла, не боясь фашистов, по
деревням: рассказывала
правду о положении на
фронте, о боях за Москву,
о ноябрьском параде на
Красной площади.

Ее схватили в одной из
деревень – по доносу пре-
дателей отца и сына Коло-
совых: ведь за поимку
Лизы Чайкиной враги обе-
щали большие деньги. В
гестапо ее допрашивали,
пытали, а 22 ноября рас-

стреляли у водонапорной
башни на берегу Волги. А
потом,  почти уже мертвую,
повесили. Те, кто видел
казнь Лизы, рассказывали,
что и умирала она, как ге-
рой, со словами: «Погибаю
за Родину! Победа будет за
нами».

Михаил Егорович часто
ездит на родину: был в му-
зее Лизы Чайкиной – ее
память земляки чтут. По-
смотрел, какими огромны-
ми стали сосны, которые
сажал мальчишкой…

Да, стремительно про-
летели годы. Далеко-дале-
ко осталось военное дет-
ство, учеба в ремесленном
училище. Не один десяток
лет М.Е.Смирнов добросо-
вестно проработал водите-
лем – на грузовой машине,
потом на автобусе. Он – ве-
теран труда, ветеран вой-
ны, имеет немало наград.
Более полувека живет в
Сланцах, здесь выросли
сын, внуки. А война не дает
о себе забыть: ранение,
контузия с возрастом все
больше дают о себе знать,
он – инвалид II группы
вследствие военной трав-
мы. И, конечно, День По-
беды для ветерана – са-
мый большой праздник.
Ведь в Победу и он внес
свою, посильную лепту.

Т.КРЫЛОВА

1 февраля, в канун
61-й годовщины осво-
бождения Сланцевско-
го района от немецко-
фашистских захватчи-
ков, в Загривской школе
прошла встреча с вете-
ранами партизанского
движения.

Началась она с об-
щешкольной линейки,
которую открыла дирек-
тор школы В.А.Горбуно-
ва. Минутой молчания
участники линейки по-
чтили память тех, кто от-
дал свои жизни за осво-
бождение родной зем-
ли. В.А.Горбунова по-
благодарила ныне
здравствующих ветера-
нов за их ратный под-
виг, за большую работу
по патриотическому
воспитанию молодежи.

Председатель сове-
та ветеранов партизан-
ского движения
В.Д.Стружинский рас-
сказал о снятии блока-
ды Ленинграда, поло-
жившей начало осво-
бождению области, в
том числе и нашего
района, от врага. Вячес-
лав Дмитриевич пода-
рил школьному музею
ксерокопию газеты
«Правда» от 10 мая
1945 г. и три экземпля-
ра сборника очерков,
стихов и рассказов вете-
рана войны Н.Д.Симчен-
кова «По дорогам вой-
ны». Бывшая партизан-
ка А.С.Кирилловская
прочитала собственные
стихи, посвященные ос-
вобождению Сланцев.

А затем ветераны
провели уроки муже-
ства во всех классах.
Ребята слушали внима-
тельно: живые расска-
зы участников Великой
Отечественной войны
словно преодолевали
время, доносили до
школьников суровую
правду тех дней.

Учащиеся препод-
несли ветеранам по-
дарки, открытки, сде-
ланные своими руками.
Они подготовили для
бывших партизан кон-
церт, а потом было чае-
питие с вкусными пиро-
гами.                Т.САШИНА.

   Школьники
 встречались
   с бывшими
партизанами
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- За 2004
год в Слан-
ц е в с к и й
район на содержание
440 км районных дорог и
строительство новых
объектов поступило
12,5 млн.руб. Это на 250
тыс. руб. меньше, чем в
2003 году. Основные ра-
боты велись на участке
дороги Сижно – Будило-
во – Осьмино, где  за Но-
восельем дорога гра-
вийная. В 2004 году
здесь было освоено 5
млн. 800 тыс. руб. на
участке в 3 км. Прове-
дено усиление дорожной
одежды, приведена в по-
рядок система водоот-
вода. 2 млн. рублей ос-
воено на ремонте доро-
ги Втроя – Скамья. По-
ложен асфальт на про-
тяжении 1 км, однако
ввод в эксплуатацию не
проведен. Введение в
действие 2-километро-
вого участка планирует-
ся на 2005 год.

- Какие объекты
включены в план на
2005 год?

- Продолжатся рабо-
ты на дороге Втроя –
Скамья ( к «Здоровью»).
Предполагается осво-

Объёмы дорожного
строительства будут
напрямую зависеть от
размеров финансовых
поступлений.

- На разных уров-

нях ведутся разгово-
ры о сокращении фи-
нансовых возможнос-
тей в содержании до-
рог,  в  том числе и рай-
онных. Так  ли это?

- В 2004 году был
ликвидирован  дорож-
ный Фонд. Вместо этого
появилась строка в об-
ластном бюджете. Если
в 2003 году на дорожные
объекты области был
выделен 1 млрд. 600
тыс. руб., в 2004 году –
1 млрд. 300 тыс., то на
2005 год запланировано
881 тыс.руб. Очевидно
явное уменьшение фи-
нансовых поступлений.
На сегодня в дорожной
отрасли области прово-
дится реорганизация.
Областной дорожный
комитет реорганизован
в комитет по дорожно-
му хозяйству и транс-
порту. Из структуры ко-
митета выделена от-
дельная организация  -
ГУ «Ленавтодор» (Госу-
дарственное учрежде-
ние).

- Не слишком радо-
стно, что ликвидиро-

И зменения в содержании дорог заметны каждому.
Особенно, если они происходят в лучшую сторону. Началом

строительства значимых и для города, и для района объектов был
отмечен 2004 год. Об основных итогах дорожного строительства и
перспективах на год нынешний рассказывает  начальник дорож-
ной инспекции Кингисеппского и Сланцевского районов С.А. РЯБОВ:

ить на этом объекте 6
млн.рублей. Хотелось
бы выразить особую
признательность за ак-
тивное участие в реше-
нии проблем дорожной
отрасли депутату Зако-
нодательного собрания
Ленинградской области
Г.Б.Фрайману. Григорий
Борисович отстаивает
интересы района на
уровне области, лично
участвует в проведе-
нии тендеров по распре-
делению объёмов.
Пользуясь случаем, от
имени дорожников обла-
сти поздравляю Григо-
рия Борисовича с про-
шедшим юбилеем.  Же-
лаю дальнейших успе-
хов  в  работе,  здоро-
вья.

- Кроме дороги на
«Здоровье», какие
объекты в плане?

- Запланированы
дальнейшие работы на
объекте Сижно – Буди-
лово – Осьмино.

-  За счет средств
дорожного фонда ре-
монтируются и неко-
торые участки город-

ских дорог.
- Долевое участие

муниципальных образо-
ваний в строительстве
объектов, являющихся
продолжением дорог об-
щего пользования,  пре-
дусмотрено. Речь идет
об участках в основном
на въезде и выезде из
города. В 2004 году ос-
воено 2 млн. 800 руб. на
ремонте по Комсомоль-
скому и Кингисеппскому
шоссе. На этот год конк-
ретные объекты в горо-
де ещё не определены.

вана должность до-
рожного инспектора
по Сланцевскому рай-
ону. С чем это связано?

- Только – с общей ре-
организацией. На мой

взгляд, ка-
чество кон-
троля за
сланцевс-
кими район-

ными дорогами не ухуд-
шилось. Должность ин-
спектора по Сланцам не
предполагала наличие
транспорта. Я  распола-
гаю необходимым объё-
мом информации и пол-
номочиями, как инспек-
тор по двум районам.

- Ваше мнение о
состоянии наших до-
рог  как специалиста?

- Нормативные тре-
бования к содержанию
дорог выполняются. Со
стороны ГИБДД серьёз-
ных замечаний по это-
му поводу не было, все
вопросы были решены в
рабочем порядке.

- Ваши пожелания
водителям.

- Учитывать дорож-
ные условия, в том чис-
ле, и, пользуясь инфор-
мацией дорожных зна-
ков и других техничес-
ких средств. А также
неукоснительно соблю-
дать Правила дорожно-
го движения. Удачи на
дорогах!

           Беседовала
              В.ГАЛКИНА

 ДОРОГИ НЕ БУДУТ ХУЖЕ

В соответствии с
постановлением Прави-
тельства РФ № 880 от
31.07.98 г. «О порядке
проведения государ-
ственного технического
осмотра транспортных
средств, зарегистриро-
ванных в ГИБДД МВД
РФ», Правилами прове-
дения ГТО транспорт-
ных средств, утверж-
денными МВД РФ №
190-99 г., в 2005 году на
территории Санкт-Пе-
тербурга и Ленинградс-
кой области устанавли-
вается следующий поря-
док проведения госу-
дарственного техничес-
кого осмотра транспор-
тных средств индивиду-
альных владельцев и
юридических лиц неза-
висимо от форм соб-
ственности.

1. Осмотр транспор-
тных средств проводит-
ся в регионах по месту
их регистрации (вре-
менной регистрации).
Для транспорта физи-
ческих лиц, зарегистри-
рованного в Санкт-Пе-

тербурге и Ленинградс-
кой области, прохожде-
ние ГТО независимо от
места их регистрации
допускается на станци-
ях № 1 и № 2 ГУ ГИБДД,
а также в пунктах тех-
нического осмотра юри-
дических лиц и индиви-
дуальных предпринима-
телей, привлекаемых
ГИБДД к участию в про-
верке технического со-
стояния транспортных
средств с использова-
нием средств техничес-
кого диагностирования
при государственном
техническом осмотре.

2 . С о б с т в е н н и к
(представитель соб-
ственника) вправе пре-
доставить транспорт-
ное средство на осмотр
ранее установленного
Государственной инс-
пекцией срока за исклю-
чением транспорта,
подлежащего осмотру
каждые 6 месяцев. Тех-
нический осмотр ново-
го транспортного сред-
ства назначается в со-
ответствии с указанием

ГУ ГИБДД № 13/5-4867
от 16.11.02 г. (в течение
30 суток после регист-
рации в ГИБДД).

3. При утрате тало-
на ГТО по письменному
заявлению собственни-
ка (представителя соб-
ственника), при под-
тверждении факта про-
хождения осмотра, его
дубликат выдается в от-
делении ГИБДД по мес-
ту регистрации транс-
портного средства на
срок действия предыду-
щего талона после опла-
ты собственником
транспортного сред-
ства в установленном
порядке сбора за его
выдачу.

4. При внесении в
период действия талона
изменений в регистра-
ционные документы на
транспортное средство
в связи с изменением
сведений о собственни-
ке или заменой государ-
ственных регистраци-
онных знаков, подлежа-
щих внесению в талон
ГТО, его замена на но-

вый производится без
проверки технического
состояния в районном
отделении ГИБДД по
месту регистрации
транспортного сред-
ства на срок действия
предыдущего талона
после оплаты собствен-
ником транспортного
средства в установлен-
ном порядке сбора за его
выдачу.

5. В случае измене-
ния собственника
транспортного сред-
ства новый талон ГТО
выдается в районном
отделении ГИБДД по
месту жительства но-
вого собственника без
проверки технического
состояния транспортно-
го средства на срок дей-
ствия предыдущего та-
лона после оплаты соб-
ственником транспорт-
ного средства в уста-
новленном порядке сбо-
ра за его выдачу.

Должностные лица
а в т о т р а н с п о р т н ы х
предприятий составля-
ют график прохождения

ГТО собственного
транспорта, исходя из
установленной перио-
дичности, и представля-
ют его в районное отде-
ление ГИБДД по месту
учета. Полученный акт
технического осмотра
группы транспортных
средств установленной
формы заверяется в
МРЭО и РВК (МРЭО про-
изводит сверку всего
зарегистрированного
транспорта согласно
своей картотеке). После
сдачи акта представи-
тель автохозяйства по-
лучает в районном от-
делении ГИБДД диагно-
стические карты со
штампами на все транс-
портные средства авто-
хозяйства.

Настоящий порядок
действует с 1 января
2005 года до особого
распоряжения.

А.ЧУМАКОВ,
капитан милиции,

ст.госинспектор
отделения ГИБДД

ОВД Сланцевского
района

ПОРЯДОК ПРОВЕДЕНИЯ ГОСУДАРСТВЕННОГО ТЕХНИЧЕСКОГО
 ОСМОТРА ТРАНСПОРТНЫХ СРЕДСТВ В 2005 ГОДУ
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Река
моего детства

 
 

  В.БУДЬКО, краевед.

Начало в №№ 92,94,96,98,
100,102, № 3, 7 2005 г.

   Продолжение следует.

В это же время Никольский храм
собирал на праздник едва 100-200-300
человек.  «Все уходили в город», «Все
жили Нарвой» – так тогда говорили.

Примечательно, что о каких-то мо-
настырских пещерах упоминают в свя-
зи с монастырским прудом. Они рас-
полагались за общежитием техникума,
но сейчас не видны. От пруда оста-
лась низина, а пещеры засыпаны. Были
ли это печи или какие-то добычные ме-
ста, сегодня никто не скажет.

Является ли известь солью?  С
точки зрения химии – да. Это соедине-
ние щелочи и кислоты в одно. Наши
предки прекрасно знали это. Солью
прозывались не только всякие купо-
росы и незаменимая NaCl, но и ГИПС,
ИЗВЕСТЬ, МЕЛ (В.Даль; см. «соль»).

О непонятной сегодня приставке
«Ку» следует сказать особо. Это древ-
нейший, вышедший из современного
словообразования элемент. Поэтому
лингвистические аналоги следует ис-
кать в таких же древних рудиментах.
Приведем здесь слова: кубышка, ку-
барь (волчок), кубас (буй), кузло (куз-
ня), кузов, кукушка, кукан, кулак, кулей-
ка (обрез ткани). Абсолютное большин-
ство их говорит нам о чем-то малом
возле чего-то большого, о малом, ко-
торое стремится приблизиться к боль-
шому, свидетельствует о нахождении
чего-то возле чего-то:

Кубышка – узкогорлая посуда. Ку-
барь –    шар на ножке – волчок. Кубарь
–    шар на привязи, буй или якорный
поплавок.  Кулак –   большое  на мень-
шем, основное на второстепенном.
Кузло – деньги; большое и малое куз-
ло, кузло новгородское (ХVI в.). Была
поговорка: «Кузнец что ни стукнул, то
гривна». Кузло –  кузня (второе значе-
ние) - кузнецы считались сродни кол-
дунам; по поверьям, они были причас-
тны к темным злым силам, были как
бы возле них. Глаголы: кувылять (ко-
вылять), кувырять (ковырять), кувя-
кать (вякать), кудакать (кудахтать),
куковать, кудесить и т.д. – все дей-
ствия как бы полудействия, неполно-
ценно  ущербные, стремящиеся к ис-
тинным.   «К» - предлог – обозначает
направление в сторону чего-либо.
Здесь к соли. Таких мощных разрабо-
ток ископаемого в бассейне речушки
попросту не было. По понятиям пред-
ков, Плюсса была издревле экономи-
ческо-транспортной артерией. Оно и
понятно. Менталитет тогдашнего насе-
ления обусловил приниженное положе-
ние жителей бассейна Кушелки отно-
сительно жителей на берегах большой
реки. По Плюссе формировались из-
древле  какие-то городища, к примеру,
Крапивно и Курея. В город могла  пере-
расти группа деревень при Никольском
монастыре.  Другой вопрос, что они не
выросли в полноценные поселения,
для этого были свои причины.

В черте нашего города находится
шесть мостов. Уже неоднократно рей-
довая бригада отмечала, что мосты
убирают не совсем хорошо, а пеше-
ходные дорожки зачастую даже не
проглядываются,  поэтому люди вы-
нуждены выходить на проезжую
часть. На этот раз на всех шести мос-
тах были выявлены практически одни
и те же нарушения: не вычищены от
снега пешеходные проходы, не под-
сыпаны песком, не убран снег от по-
ребрика, а груды слежавшегося снега
заузили проезжую часть мостов. В
результате этого на должностное
лицо, ответственное за содержание
мостового хозяйства в городе МП
«Комбинат благоустройства города»,
составлен протокол об администра-
тивном правонарушении «Правил
благоустройства городских и сельских
поселений МО «Сланцевский район».

На всех площадях: в Лучках у ДК
ОАО «Завод «Сланцы», у больнично-
го городка, у городского ДК  давно скла-
дируется снег, кучи растут с каждым
днем, а вот вывозят их нерегулярно.

По результатам прошлого рейда
комиссия выдала предписание МУЗ
«СЦРБ» по поводу того, что у морга в

 ГУ «Сланцевская специальная общеобразова-
тельная школа закрытого типа» в конце прошлого
года отмечала свой сорокалетний юбилей.

40 лет школе – немалый срок. За эти десятилетия в ней учились и были
выпущены ребята, многие из которых исправились, нашли своё место в жизни,
повзрослели, стали работать. Два выпускника школы, Дмитрий Краснов и Вале-
рий Логинов, приехали на торжественный вечер.

Воспитанники школы под руководством заведующей клубной работой С.В.Боб-
ровой с душой подготовились к торжеству. Прозвучала песня «Гимн школы»,
которую сочинил воспитанник спецшколы Илья Журавлёв. Выступил на сцене
ансамбль «Калинка». Игорь Иванов проникновенно исполнил чудесную песню
Игоря Корнелюка. На юбилей  был  приглашен  исполняющий обязанности главы
МО «Сланцевский район» А.Г.Парамоненко, который подарил школе картину. На
торжественном юбилейном вечере присутствовали   ветераны, воспитатели,
учителя, бывшие работники школы: В.М.Степанов – учитель математики, а в
настоящее время предприниматель, Т.П.Никифорова, воспитатель. Многие  ве-
тераны, проработавшие в школе более 30 лет, трудятся и сейчас – Е.Д.Евгенье-
ва, Г.Н.Гринева, М.Р. Юркевич, В.В.Семенова. Поздравил всех сотрудников шко-
лы с этой датой и заместитель председателя комитета по образованию Ленин-
градской области В.М.Солдатов, лучшим работникам были вручены грамоты,
объявлены благодарности. Почётной грамотой Комитета общего и профессио-
нального образования Ленинградской области были награждены учитель рус-
ского языка и литературы Н.А.Черствова, социальный педагог Е.Д.Евгеньева;
педагог-психолог Т.Ю.Смирнова была награждена Почётной грамотой школы.

От имени всех работников школы хочется  сказать сердечное спасибо всем,
кто оказал помощь и поддержку в проведении юбилея школы: генеральному ди-
ректору  ОАО «Цесла» В.Х.Джабирову, депутату Законодательного собрания
Ленинградской области Г.Б.Фрайману, индивидуальным предпринимателям Ю.П.
Колесникову, С.Б.Берсеневой, депутату Госдумы В.А.Южилину, руководителю
ИП «Мясокомбинат» Л.Л.Васильевой, директору ПУ № 57 А.А.Семёнову.

                                                                                       Коллектив спецшколы.

Р Е Й Д

Лучках территория захламлена мусо-
ром. На этот раз вновь было решено
посмотреть на то, как отреагировали
работники этой организации на все
замечания. Оказалось, что ничего не
изменилось в лучшую сторону. Как
была куча мусора у ворот на въезде
на территорию филиала поликлини-
ки со стороны улицы Маяковского, так
она и осталась, только  еще  «подрос-
ла», и остальной хлам остался тоже
там, где и был. На должностное лицо,
ответственное за санитарное состоя-
ние подведомственной территории
МУЗ «СЦРБ», составлен протокол об
административном правонарушении.

Не красит наш город и пункт сбора
стеклотары, что находится на улице
Баранова. Прилегающая к нему тер-
ритория захламлена мешками с та-
рой, поддонами, бытовым мусором и
битым стеклом. Учитывая, что ранее
индивидуального предпринимателя
В.Чурсина    комиссия предупрежда-
ла уже неоднократно, что он наруша-
ет санитарное состояние вокруг
объекта, на него был составлен про-
токол.

На момент проверки было отме-
чено, что проезжая часть дорог (улиц
Спортивная, Климчука, Гагарина, Ло-
моносова, Свердлова, Свободы, За-
водская, Красная) была обслужена
работниками МП «Комбинат благоус-
тройства города» на должном уровне,
все дороги аккуратно расчищены от
снега, подсыпаны песком, а также
спрофилированы обочины. Вот так бы
всегда!                                          В.ГОРДЕЕВА

Отмечено не только
плохое, но и хорошее

28 января состоялся очеред-
ной рейд комиссии по благоус-
тройству и санитарному
состоянию города. Было
решено посмотреть все
мостовое хозяйство. И вот
какая картина открылась...

У ШКОЛЫ БЫЛ ЮБИЛЕЙ
Из редакционной
                      почты
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 В детском саду № 7 прохо-

дят совместные занятия
музыкального руководителя и
воспитателей с детьми стар-
шей и подготовительной групп.
Называются занятия «Музыка глазами детей».
Ребята слушают музыку, а свои впечатления от-
ражают в рисунках. В музыкальном зале оформ-
лен стенд, на котором вывешиваются детские
рисунки.

                                          * * *

Интересный праздник-развлечение «На по-
мощь Снеговику» провели для детей млад-

шей и средней групп педагоги детсада № 11. Праз-
дник проходил в лесопарковой зоне: малыши вы-
ручали Снеговика из беды, катались с горки вме-

сте с лесными зверями (в их роли
были воспитатели), читали сти-
хи, отгадывали загадки. Органи-
затор праздника – инструктор по
физвоспитанию Т.В.Яруничева,
большую помощь в его проведе-

нии оказали воспитатели Л.В.Ластовкина и И.В.
Михайлова.

С начала нынешнего учебного года в детском
саду № 11 работает лекторий для младших вос-
питателей.  Методист Т.В.Грапова провела за-
нятие по теме «Физическое здоровье ребенка –
основа его благополучия», а воспитатель Е.Б.Де-
нисова на тематическом занятии говорила об
обеспечении безопасности жизнедеятельности
детей.

Территориальным отде-
лом государственного

пожарного надзора Сланцевс-
кого района при УГПН ГУ ГО и
ЧС Ленинградской области на
протяжении 2004 года прово-
дилась профилактическая опе-
рация «Жилище», в целях пре-
дупреждения и профилактики
пожаров в жилом фонде, а так-
же гибели и травматизма лю-
дей при пожарах. Проведено 9
мероприятий по контролю со-
блюдения требований норм и
правил пожарной безопаснос-
ти, которым охвачено 74 жи-
лых дома, находящихся на ба-
лансе МП «Жилищно-комму-
нальное хозяйство». Провере-
но 265 мест общего пользова-
ния, а именно 168 подвалов и
97 чердаков.

Совместно с представите-
лями газовой службы, МП
«ЖКХ» и участковыми упол-
номоченными милиции прове-
рены квартиры-притоны, а так-
же квартиры с проживанием
неблагополучных семей и лиц,
находящихся под гласным над-
зором. В ходе проверок выяв-
лены нарушения требований
правил пожарной безопаснос-
ти и нарушения эксплуатации
газового оборудования. Неко-
торые квартиры взяты на до-
полнительный контроль пред-
ставителями газовой службы
и участковыми уполномочен-
ными. Особое внимание уде-
лялось качеству обучения ме-
рам пожарной безопасности
неработающего населения. Ус-
тановлено, что обучение со
стороны МП «ЖКХ» не прово-
дится.

Проведена комплексная
отработка населенных пунк-
тов Выскатской волости Слан-
цевского района с наиболее не-
благоприятной оперативной
обстановкой. Проверено 9
квартир с проживанием небла-
гополучных семей, располо-
женных в муниципальных жи-
лых домах, находящихся на ба-
лансе МП «ЖКХ»; д.Залесье и
д.Попкова Гора;13 частных до-
мов.

По результатам проведен-
ных проверок руководству МП
«Жилищно-коммунальное хо-
зяйство» вручены предписа-
ния об устранении нарушений
требований пожарной безопас-
ности, в которых предложено
к выполнению 99 мероприятий,

а также акты, в которых отра-
жено 56 нарушений требований
пожарной безопасности.

Владельцам частных жи-
лых домов также вручены
предписания об устранении на-
рушений требований пожарной
безопасности, в которых пред-
ложено к выполнению 64 ме-
роприятия.

По результатам проведен-
ных проверок к администра-
тивной ответственности при-
влечены 13 должностных лиц,
9 граждан, муниципальное
предприятие «ЖКХ».

Анализ пожаров, произо-
шедших в 2004 году на

территории Сланцевского рай-

она, показывает, что 75% от
общего числа пожаров возник-
ло в жилом секторе. В городе
наибольшее количество пожа-
ров в муниципальных жилых
домах. Произведенные про-
верки показали, что в МП
«ЖКХ» не выполняются тре-
бования норм и правил пожар-
ной безопасности как режим-
ного характера (не требующих
больших финансовых затрат),
так и капитального характера,
что реально создает угрозу
возникновения пожара.

При проведении дознания
по фактам пожаров в жилом
фонде выявлено, что работни-
ки МП «ЖКХ» не владеют ин-
формацией о проживающих
гражданах. Ярким примером
тому является пожар
18.02.2004 г. по адресу: д.Выс-
катка, ул.Садовая, д.3, кв.21. В
квартиру без документов и со-
гласования с МП «ЖКХ» были
заселены два переселенца из
г.Санкт-Петербург без опреде-
ленных занятий. Опрошенный
начальник ЖЭУ-6 пояснил, что
сведениями о проживающих в
данной квартире не владеет,
так как граждане были заселе-
ны без регистрации в ЖЭУ,
поэтому инструктаж с ними не
проводился. От курения в не-
трезвом состоянии выгорела
комната площадью 9 кв.м. От
аналогичной причины

23.02.2004 г. выгорела вторая
комната в этой же квартире
площадью 8 кв.м.

Работниками МП «ЖКХ» не
проводится должным образом
инструктаж о мерах пожарной
безопасности с неработающим
населением. При условии ис-
полнения работниками МП
«ЖКХ» Распоряжения губер-
натора Ленинградской облас-
ти, в котором говорится об
обязательном обучении мерам
пожарной безопасности насе-
ления, многих пожаров, а так-
же последовавших за ними
трагедий можно было избе-
жать. Более того, даже с ра-
ботниками специальной служ-

бы МП «ЖКХ» противопожар-
ный инструктаж проводится
некачественно, лишь для фор-
мальной отчетности.

03.12.2004 г. на пункт свя-
зи 145-ПЧ поступило сообще-
ние о возгорании сгораемых
материалов внутри вентиля-
ционных каналов в квартире
по адресу: г.Сланцы, ул.Дзер-
жинского, д.23. В результате
проведенного дознания уста-
новлено, что возгорание про-
изошло при проведении плано-
вой проверки вентиляционных
каналов обходчиками специа-
лизированной службы МП
«ЖКХ», которые поднесли го-
рящую спичку к вентиляцион-
ной решетке, что и послужило
причиной возникновения пожа-
ра. Допуск к работе указанных
работников осуществлен пос-
ле прохождения противопо-
жарного инструктажа с отмет-
кой в соответствующем жур-
нале инструктажей. Своими
действиями работники МП
«ЖКХ» подвергли риску жиз-
ни людей, так как огонь мог
распространиться через вен-
тиляционные каналы по всем
квартирам, расположенным в
доме.

Кроме того, неудовлет-
ворительно ведется

работа по содержанию проти-
вопожарного водоснабжения в
черте города. При проведении

осенней проверки противопо-
жарного водоснабжения выяв-
лено: пожарный гидрант у
здания поисково-съёмоч-
ной  партии по адресу:
д.Б.Поля, д.103  на протяже-
нии пяти лет находится в
неисправном состоянии, нет
таблички, колодец захлам-
лен; пожарный водоём, рас-
положенный там же, захлам-
лен, нет крышки, нет коор-
динатной таблички; 10 по-
жарных гидрантов, располо-
женных на территории ОАО
«Завод «Полимер» по адре-
су: г.Сланцы, ул.Дорожная,
1,  отключены; пожарный
водоем по адресу: г.Сланцы,
ул.Горняков, 10 - в заброшен-
ном состоянии; пожарный
гидрант «СЗММ» по адресу:
г.Сланцы, Комсомольское
шоссе, 33 - отключен; пожар-
ный пирс районного потре-
бительского общества по
адресу: г.Сланцы, Комсо-
мольское шоссе, 114 - в не-
исправном состоянии, не
оборудован подъезд, неис-
правен настил, пирс не обо-
рудован площадкой, доста-
точной для разворота по-
жарных автомобилей, нет
упорных брусов; подъезд к
реке по адресу: г.Сланцы, ул.
Красная, 45 - в неисправном
состоянии, нет упорных бру-
сов, нет ответственного за
эксплуатацию; подъезд к
реке по адресу: г.Сланцы,
ул.Поселковая, 40 - в неисп-
равном состоянии: нет упор-
ных брусов, зарос кустарни-
ком, нет ответственного за
эксплуатацию; пожарный
водоем по адресу: г.Сланцы,
ул.Лесная, 1 -  заброшен, нет
координатной таблички,
крышка водоема сгнила, нет
ответственного за эксплуа-
тацию; пожарный водоем по
адресу: г.Сланцы пос.Сос-
новка, 17 - не заполнен во-
дой, нет координатных таб-
личек; пожарные водоемы
ЗАО «СЗО» по адресу:
г.Сланцы, ул.Строителей, 1 -
не заполнены водой; пожар-
ные гидранты (3) шахты
«Ленинградская» ОАО «Ле-
нинградсланец» по адресу:
г.Сланцы, ул.Школьная, 14 -
в неисправном состоянии;
пожарный гидрант произ-
водства    «Водоканал»   МП
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        10 февраля
  на открытом рынке
           г.Сланцы
  с 9 до 17 часов
    швейная фабрика
       «Суражанка»

                 зимних,
äåì èñåçî í í û õ ПАЛЬТО,
   ПОЛУПАЛЬТО и КУРТОК.
 Лучшие российские модели.
       Размеры от 44 по 70.
              Низкие  цены.

 

Коллектив МП
«ЖКХ» выражает глу-
бокое соболезнова-
ние Светлане Вален-

тиновне Нарушевич по по-
воду смерти мамы.

Людмиле Александровне
ОСТРЕЦОВОЙ
Желаем
здоровья
на долгие годы,
Пусть мимо
пройдут
все печали,
невзгоды,
Пусть радостью,
счастьем искрятся глаза,
И только от смеха
 сверкает слеза.

Коллектив МП «ЖКХ».

Надежде Сергеевне
ПЕРМАН

Мамочка наша
родная,
любимая,
Бабушка
славная,
незаменимая!
С юбилеем тебя
поздравляем!
Всяких благ
в твоей жизни желаем.
Чтобы ты никогда
не болела,
Чтобы ты никогда
не старела.
Пусть лицо озаряет улыбка,
И не старится сердце вовек.
Ты для нас
самый лучший на свете,
Самый-самый родной
человек.
Целуем мы
добрые, славные руки,

С любовью  к  тебе   твои
дети и внуки.

Начало на стр.7.
«ЖКХ» по адресу: г.Слан-
цы, ул.Школьная, 2 - отклю-
чен; не обеспечены проти-
вопожарным водоснабже-
нием:

- ул.Ленина около до-
мов 22, 22в, 26, 26а, 19,
19б, 21, 21б, 23, 30а; ул.
Партизанская около до-
мов 12, 29, 31; ул.1 Мая;
пер.Безымянный; ул.Ма-
лая; ул.М.Горького около
домов 11, 18, 18а, 20, 20а,
22, 24; ул.Ш.Славы около
домов 8, 9б, 10, 12, 16; ул.
Новосельская; ул.Речная;
ул.Горняков, Комсомоль-
ское шоссе; ул.ИТР; ул.
Полевая; ул.Гавриловс-
кая; ул.Рабочая; ул.По-
селковая; ул.Красная; ул.
Боровая; Шоссейный пе-
реулок; ул.Деревообде-
лочников; ул.Зеленая
Роща; станция Сланцы;
ул.Светлая; ул.Сирене-
вая; ул.Береговая; пер.
Кушельский; ул.Набереж-
ная; ул.Загородная; ул.
Сосновая; ул.Пригород-
ная; ул.Социалистичес-
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кая; ул.Строителей; ул.
Дачная; ул.Л.Толстого;
ул.Трудовая.

П ротивопожарное
в о д о с н а б ж е н и е

считается неудовлетвори-
тельным, если водоисточ-
ник имеет радиус обслужи-
вания зданий и сооружений,
превышающий 200 м (без-
водный участок). Объекты,
не обеспеченные противо-
пожарным водоснабжени-
ем, практически обречены
на сгорание в связи с зат-
ратами времени для забо-
ра воды.

В целях стабилизации
пожароопасной об-

становки, создавшейся в
жилом фонде Сланцевско-
го района, территориаль-
ным отделом ГПН Сланцев-
ского района направлены
предложения по стабилиза-
ции обстановки в адрес и.о.
главы МО «Сланцевский
район» А.Г.Парамоненко.

    Территориальный
                      отдел ГПН

                    Сланцевского
                                района.

Выражаем сердечную
благодарность род-
ным, близким, друзь-

ям, организации ООО «Фит-
лес», Сланцевскому ДРСУ, жи-
телям д. Каменец за помощь и
участие в похоронах нашей лю-
бимой жены, мамы и бабушки
Петровой Риммы Карповны.

                     Муж, дети, внуки.

Сниму 2- или 3-комнатную
квартиру с мебелью, телефо-
ном. Дорого. На длительный
срок. Тел. 8-921-334-03-22.

 

11 февраля
с 9 часов
до 10 часов 30 минут

       на рынке

        будут
продаваться
 

 

г.Сланцы

Поздравляем
Надежду
Тимофеевну
 АЛЕКСАНДРОВУ
с юбилеем!
Желаем здоро-
вья и счастья
побольше,
Ваш труд будет славен
во веки веков!
Живет и не гаснет
памяти искра
В сердцах благодарных
учеников.

Выпускники 1977 года
школы № 5.

Гражданам, которые выходят на лед Чуд-
ского озера, следует помнить, что прибли-
жаться к эстонским обозначениям государ-
ственной границы (вешкам) на расстояние
менее 500 метров запрещено. Пограничная
служба ФСБ России уведомляет, что винов-
ные в данном нарушении привлекаются к ад-
министративной ответственности. Кроме того,
выход на лед сейчас требует соблюдения
особой осторожности. Из-за отсутствия про-
должительных морозов лёд не является до-
статочно прочным. В январе на Чудском озе-
ре погибли несколько любителей рыбной
ловли.
                                     В.ШАНГИРЕЕВ,начальник
                                                   ОРО «Ивангород».

     ОСТОРОЖНОСТЬ
  В ПЕРВУЮ  ОЧЕРЕДЬ


